

Rutan Magetan Tingkatkan Kompetensi Tim Humas Melalui Sharing Knowledge Desain Grafis

Achmad Sarjono - MAGETAN.PUBLIKJATIM.COM

Dec 6, 2024 - 13:42



MAGETAN – Dalam upaya meningkatkan kualitas penyajian informasi kepada masyarakat, Rutan Kelas IIB Magetan menggelar kegiatan sharing knowledge terkait prinsip dasar desain grafis dan brainstorming atau pembahasan ide dengan tim terkait penyajian konten informasi layanan pada Kamis (5/12/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari rencana aksi yang dirancang oleh Muhammad Syafi'uddin, Petugas Humas Rutan Magetan, setelah mengikuti Pelatihan Teknis Kehumasan dan Desain Grafis Fotografi di Badiklat Kumham Jawa Tengah pada tanggal 11 hingga 20 November lalu. Acara ini berlangsung di aula Rutan dengan dihadiri oleh pejabat struktural serta seluruh anggota tim humas.



Syafi'uddin memulai kegiatan dengan memaparkan rencana aksinya di depan Kepala Rutan, Ari Rahmanto, selaku Penanggung Jawab Tim Humas, serta Kasubsi Pelayanan Tahanan, Dimas Alseta Putra, selaku Ketua Tim Humas.

Selanjutnya, Syafi'uddin berbagi pengetahuan mengenai prinsip dasar desain grafis, seperti keseimbangan, kontras, alignment, penekanan, dan hirarki visual. Ia menjelaskan pentingnya desain grafis sebagai sarana komunikasi visual yang mampu menyampaikan informasi secara efektif dan estetis. "Desain grafis bukan hanya soal estetika, tetapi juga tentang bagaimana kita menyampaikan pesan secara tepat kepada audiens," jelasnya.



Kepala Rutan, Ari Rahmanto, memberikan apresiasi terhadap inisiatif ini. Dalam sambutannya, ia menekankan pentingnya inovasi dalam bidang kehumasan untuk mendukung transparansi layanan publik. "Kami sangat mendukung kegiatan ini karena informasi yang jelas dan menarik akan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap pelayanan kami. Semangat berbagi pengetahuan seperti ini harus terus dipupuk," ungkapnya.

Kegiatan ini juga diisi dengan sesi brainstorming, di mana seluruh tim humas berdiskusi untuk menghasilkan ide-ide kreatif dalam penyajian konten informasi layanan. Proses diskusi ini mencakup pengembangan konsep visual dan strategi komunikasi yang lebih efektif melalui multi-platform media publikasi. (Humas Rutan Magetan)